



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Longueuil, le 26 octobre 2017-

Nous avons du nouveau!

Bonjour à tous nos clients, collaborateurs, fournisseurs et amis.

Le Groupe des Sept. atelier d'architecture est heureux de vous annoncer qu'il célèbre ses quarante ans d'existence cette année. Nous sommes fiers du parcours accompli et nourrissons toujours la même passion pour l'architecture de qualité tant pour sa pérennité que sa qualité conceptuelle. Dans la foulée des changements qui marquent cet événement nous avons récemment accueilli deux nouveaux associés, messieurs Ivan Rodriguez et Jorge Tejeda qui enrichissent l'expertise de l'équipe en conception architecturale et conception d'ouvrages d'art. Ils s'intègrent à la direction dont font partie Claude Létourneau, Kevin Massé et Sandro Alvarado.

Pour marquer ce moment de notre histoire, nous avons cru bon revoir notre image corporative. Le Groupe des Sept atelier d'architecture a raccourci son nom et se présentera dorénavant sous le vocable de **GR7**. Fidèles à nos principes de modernisme et de simplicité nous avons revu l'image graphique de l'entreprise que **GR7** vous invite à voir sur son nouveau site web GR7.ca et sur les réseaux sociaux.

Pour la confiance que vous nous avez accordée pendant 40 ans et celle qui animera nos futures collaborations, nous vous transmettons l'expression de nos meilleurs sentiments.
